

PONTCHARRA

Collégien et réalisateur, Thibault Geyer présente son film au cinéma



Le film a été tourné avec plus de 45 personnes.

Vendredi 12 mai à 18 h 30, une séance de cinéma gratuite pour tous permettra de découvrir le dernier court métrage de Thibault Geyer, *Lesdiguières*. Le collégien barrolin passionné de cinéma a en effet tourné au fort Barraux, sur un personnage capital dans l'histoire du monument.

Comment ce projet a-t-il pu aboutir ?

« J'avais ce projet de faire ce film sur Lesdiguières au fort Barraux en travaillant tous les jours dessus depuis janvier. J'avais besoin de beaucoup de monde : des gens pour jouer et des gens pour nous aider. *Le Dauphiné Libéré* a permis de faire une annonce mais a publié un reportage sur moi, à la suite duquel j'ai reçu une cinquantaine de mails. Des comédiens professionnels sont venus sur ce film, m'ont donné des contacts, et on s'est retrouvés à faire un film au fort Barraux avec plus de 45 personnes ! Le film a été tourné les 18 et 19 avril. »

Pourquoi ce projet et Lesdiguières ?

« Je cherche à montrer ce qu'on peut faire avec ce qui est autour de nous. J'ai déjà tourné à la Tour d'Avalon, à Saint-Maximin. J'ai un ami qui pratique le béhourd, qui est un sport médiéval : on a pensé à faire un film combat historique. Ça sortait de ce que je faisais d'habitude, ça me permettait de faire quelque chose de nouveau et j'ai pensé qu'il n'y avait pas mieux que de prendre le cas de fort Barraux, que je connais bien puisque je réside à La Gâche. Je connaissais l'histoire du fort mais je me suis encore plus renseigné. J'avais envie de faire un assaut dans le dort, et le duc de Lesdiguières a mené un assaut contre le fort en 1698 : ça collait parfaitement avec ce que j'avais envie de faire ! Donc on a fait un film sur le duc de Lesdiguières et réadapté cet assaut sur un ton humoristique avec un esprit contemporain. Les Lames du Dauphiné nous ont prêté des costumes et ont reproduit un duel de mousquetaires, qui représente Lesdiguières contre le gardien du fort. »

Comment se déroulera la projection ?

« Nous allons projeter le film une première fois, puis recevoir l'avis des personnes qui ont vécu le tournage. Ensuite, on va passer le film une seconde fois et on expliquera la construction, de l'idée du film à la diffusion au cinéma. J'ai déjà fait des diffusions de courts-métrages au collège : ce sera un peu la même structure. »

Lesdiguières , au cinéma le 12 mai, à 18 h 30. Gratuit.